
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 13/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 

 
SRS. VEREADORES, 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja inserida em 

ata dos nossos trabalhos e comunicado através de ofício desta Presidência a Secretaria 
de Planejamento esta solicitação da volta de transportes públicos coletivos para transitar 

pela cidade, principalmente para os bairros mais distantes.  

A referida solicitação se faz necessária, pois havia nesta cidade a bem pouco 
tempo atrás, transportes coletivos que faziam o translado de pessoas em seus referidos 
bairros até o centro da cidade. É preciso o poder público ter sensibilidade com esta causa, 
pois ainda existe um grande número de pessoas que não tem transporte, esta seria uma 
ótima oportunidade para beneficiá-los. 

Certos de Vossa especial atenção a esta, desde já, antecipamos nossos 

agradecimentos. 

 

Atenciosamente, 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 18 DE JANEIRO DE 2025. 

 

 

 

RODRIGO LIRA DAMASCENA 

Vereador – MDB 

 

 

 

 

 


